



錦中だより



令和4年10月1日
墨田区立錦系中学校
校長 和田 浩二

校訓 ○知性をみがき

○品性を高め

○体力をつける

＜目指す生徒像＞

未来への夢や希望をもち

こころざし高く歩み続ける生徒

今月の学校公開日 15日(土) 進路説明会(3年)

〇〇に使う時間はどのくらい？

副校長 本多 泰介

4月に行われた全国学力・学習状況調査に、「普段、1日当たりどれくらいの時間、テレビゲーム(コンピュータゲーム、携帯式のゲーム、携帯電話やスマートフォンを使ったゲームも含む)をしますか」、「普段、1日当たりどれくらいの時間、携帯電話やスマートフォンでSNSや動画視聴などをしますか」という設問がありました。それぞれ2時間以上と回答した生徒が60%いました。(中には4時間以上の生徒も!)これは、全国平均と比べて10%以上高いです。



では、毎日2時間以上ゲームや動画視聴に費やした場合、1年間でどのくらいの時間となるのか、学校での学習時間と比較してみました。

ゲーム等を1日1時間、1年間続けた時間	365時間
中学3年生が1年間学校で国社数理英を学ぶ時間(60分に換算)	555時間
ゲーム等を1日2時間、1年間続けた時間	730時間
中学校の1年間の学校での総授業時数(60分に換算)	846時間
ゲーム等を1日2.5時間、1年間続けた時間	913時間

この表のとおり、ゲーム等を1日2時間、1年間続けると、

730時間となり、1年間の5教科学習時間を超えてしまいます。ゲーム等の時間が1日2.5時間にまで増えると、中学校1年間の学校での総授業時数も超えます。自主学习等で補う習慣がなくては、身に付けるべきものも身に付きません。

また、OECDのPISA調査(2018年)によると、日本の子供は、OECD諸国平均と比べると、コンピュータを学習に使っている割合は低く、ゲームや動画視聴に使っている割合が高いとのデータもあります。



これらから、コンピュータ(タブレットやスマートフォン、コンピュータゲーム等含む)に依存している子供が多いと言わざるを得ません。1,2年生が夏休みに取り組んだデジタルデトックスの意義は大きかったと言えます。(令和4年8月18日読売新聞 教育ルネサンス参照)

コンピュータ等は便利で生活に不可欠な面がある道具ですが、活用目的が大事であり、それに引き込まれたり、依存しすぎたりしてはいけません。1日24時間はあらゆる人に平等に与えられている時間です。自分が何に時間を費やしているのか関心を高めるとともに、自分に必要な時間を考え、適切に使うようにしてほしいと思います。

生徒会役員選挙を実施しました

9月28日(水)に生徒会役員選挙を行いました。新しい生徒会本部役員を選出する大切な選挙です。立候補者と応援者は、朝の校門での選挙活動や各クラスでの演説を通して、自分たちの思いを伝えてきました。

立会演説会は、新型コロナウイルス感染症対策を講じた上で、体育館に全学年が集まり、実施しました。立候補者は、「NOTE」を使った生徒会の活動内容の発信や新入生が増加するための活動、錦中の伝統である「挨拶」をさらに活性化させることなどを公約に掲げ、生徒会本部として取り組みたいことを一生懸命伝えました。

素晴らしかったのは立候補者・応援者の演説はもちろん、生徒の皆さんの聞く姿勢です。iPadの「ロイロノート・スクール」に配信された選挙公報を片手に、しっかりとした姿勢で立候補者・応援者の演説を聞いていました。オンラインでの集会とは違う、緊張した雰囲気が体育館を包み込みました。

10月17日(月)の任命式で第68代新生徒会本部が始動します。活躍にご期待ください。

＜新役員＞

特別活動担当

会長 2年 組
副会長 2年 組
本部役員 2年 組
本部役員 1年 組
本部役員 1年 組



10月の行事予定

1	土	都民の日
2	日	
3	月	錦中コンテスト(理科)
4	火	専門委員会
5	水	
6	木	代表委員会
7	金	前期終業式 安全指導 給食後下校 英語検定
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日 すみだいじめ防止の日
11	火	後期始業式 連合音楽会
12	水	
13	木	専門委員会
14	金	代表委員会
15	土	土曜授業 進路説明会(3) 数学検定
16	日	
17	月	後期任命式 生徒会朝礼
18	火	避難訓練
19	水	学芸発表会(舞台発表の部) 給食なし
20	木	幼保小中一貫協議会のため、給食後下校
21	金	錦中コンテスト(タイピング) 漢字検定
22	土	
23	日	
24	月	三者面談(3)
25	火	三者面談(3)
26	水	三者面談(3)
27	木	三者面談(3)
28	金	三者面談(3)
29	土	
30	日	
31	月	

※変更となる場合がありますので、最新の情報は学校ホームページ、スクリレ、COCOO(ココウ)での配信等でご確認ください。



健康観察の入力について

これまで、生徒自身が毎日入力する健康観察(毎日の体温や体調などの記録)は、ロイロノートを活用していましたが、9月よりWEB健康観察システム「シャボテンログ」に運用を変更しました。平日は、登校後に入力確認の声かけをしていますが、これまで同様、休日や欠席の場合にも入力が必要です。ご家庭でも、毎日入力するよう、お声かけをお願いいたします。

また、欠席や遅刻の連絡は、これまでどおり COCOO の保護者用 WEB サイトからの入力をお願いいたします。

Teacher's Eye

錦中ハローワーク

9月3日にキャリア教育の一環として、本年度も錦系中恒例の「錦中ハローワーク」が行われました。1・2年を対象に、9カ所の事業所より職業人の方を講師としてお招きし、仕事の内容や、仕事をする上で楽しいこと、苦勞することなどを話していただき、どの生徒たちも真剣な顔で聞き入っていました。錦中ハローワークを行うことで、職業に対して興味を持ち、勤勞観を養い、2年次の職場体験実習、3年の進路選択、そして将来の職業選択につなげてほしいと思います。

I学年担任

お知らせ

通知表について

終業式にて、通知表を渡します。前期の頑張りに対する励まし、後期に向けての目標について話をするきっかけにさせていただきたいと思いますが、できた・できなかったという結果も大切ですが、どのように努力したかというプロセスや、次はどのようにしたらうまくできるようになるだろうかと対策を練ることも大切なことです。

さて、今年度より、通知表の「校長印」「担任印」「保護者印」を廃止しました。これは、社会状況の変化により押印を求める必要性の低いものを廃止する動きに合わせ、学校事務の中でも見直しを進めるものです。印は押しておりませんが、今まで通り担任が作成後、校長が最終確認をしております。

また、前期の所見は、一文のみとさせていただきます。教員の働き方改革の一環としての取組です。押印廃止と合わせ、ご理解いただきますようお願いいたします。



11月24日に、トリフォニーホールで新日本フィルコミュニティコンサートが開かれます。生徒は全員参加予定です。

保護者も参観できます。右より申し込みの上、参観ください。

詳細は別紙を参照ください。

